

**PEMBELAJARAN MENCERITAKAN KEMBALI ISI TEKS BIOGRAFI
DENGAN MENGGUNAKAN MEDIA GAMBAR
DI KELAS X SMKN 15 KOTA BANDUNG
TAHUN PELAJARAN 2016/2017**

ABSTRAK

Judul dari penelitian ini adalah “Pembelajaran Menceritakan Kembali Isi Teks Biografi dengan Menggunakan Media Gambar di Kelas X SMKN 15 Kota Bandung Tahun Pelajaran 2016/2017”. Rumusan masalah yang penulis ajukan adalah; 1) Mampukah penulis merencanakan, melaksanakan, dan menilai kegiatan pembelajaran menceritakan kembali isi teks biografi dengan menggunakan media gambar di kelas X SMKN 15 Kota Bandung tahun pelajaran 2016/2017?. 2) Mampukah peserta didik kelas X SMKN 15 Kota Bandung mampu melaksanakan kegiatan pembelajaran menceritakan kembali isi teks biografi ? 3) Efektifkah media gambar digunakan dalam pembelajaran menceritakan kembali isi teks biografi terhadap peserta didik kelas X SMKN 15 Kota Bandung?. Penelitian ini menggunakan metode penelitian eksperimen yang pelaksanaannya menggunakan jenis eksperimen kuasi dengan desain *the one group pretest-posttest*. Populasi penelitian ini terdiri dari 31 peserta didik yang merupakan Peserta Didik kelas X PS 2 SMKN 15 Kota Bandung. Pengumpulan data berupa hasil tes belajar yang dilaksanakan sebelum dan setelah proses pembelajaran (prates dan pascates). Adapun hasil penelitiannya adalah sebagai berikut; 1) Penulis mampu merencanakan, melaksanakan, dan menilai pembelajaran menceritakan kembali isi teks biografi dengan menggunakan media gambar. Hal ini terbukti dari rata-rata nilai persiapan dan pelaksanaan pembelajaran sebesar 3,3. 2) Peserta didik kelas X PS 2 SMKN 15 Kota Bandung mampu menceritakan kembali isi teks biografi dengan menggunakan media gambar. Hal ini dapat dibuktikan dari nilai rata-rata pretes 38,06 dan nilai rata-rata postes 72,27. Jadi, ada peningkatan sebesar 34,21. Perolehan dari nilai rata-rata sikap yaitu sebesar 3,2. 3) Media gambar efektif digunakan dalam pembelajaran menceritakan kembali isi teks biografi kelas X PS 2 SMKN 15 Kota Bandung. Hal ini terbukti berdasarkan hasil uji statistik $t_{hitung} > t_{tabel}$, yakni $27,58 > 2,04$ dalam tingkat kepercayaan 95% dengan taraf signifikan 5% dan derajat kebebasan 20. Pembelajaran menceritakan kembali isi teks biografi dengan menggunakan media gambar berhasil untuk diterapkan di kelas X PS 2 SMKN 15 Kota Bandung. Dibuktikan dengan nilai rata-rata persiapan dan pelaksanaan, nilai rata-rata hasil prates dan pascates, dan hasil uji statistik.

Kata Kunci: menceritakan kembali, teks biografi, gambar.